

NEWSLETTER 25 juin 2020

Chères Amies, Chers Amis,

Je résume la situation des travaux en vue de la construction du nouveau centre "CREB 2" qui permettra, en 2021, d'augmenter ainsi, à Bruxelles, le nombre de places disponibles pour les enfants polyhandicapés en situation de grande dépendance.

TRAVAUX EN COURS

ÉTAT DU SOL ET TERRASSEMENTS

Le chantier a été retardé pour deux raisons :

- La pandémie de "COVID-19" qui nous a tous affectés.
- La découverte d'une certaine pollution de sol qui a nécessité :
 - des sondages de sol et vérifications
 - diverses démarches administratives et demandes d'autorisations

Après débroussaillage et premiers travaux de nivellement, les sondages avaient révélé la présence d'une zone ayant servi de décharge sauvage et où étaient enterrés de nombreux débris.

On a aussi constaté la présence de débris en asbeste-ciment, heureusement en quantité relativement restreinte et qui ont pu être évacués.

Par ailleurs, la présence envahissante de la renouée du Japon a fait l'objet de discussions pour trouver des solutions les moins coûteuses possibles. (Il faut savoir que cette plante invasive possède des rhizomes profondément ancrés dans la terre).

Actuellement, des solutions ont été trouvées pour évacuer les déblais indésirables et pour aplanir la zone de chantier en déplaçant les terres considérées comme saines.

TRAVAUX

Les travaux de nivellement sont terminés. Les terres aplanies ont été stabilisées et renforcées à la chaux.

Après tous ces travaux préparatoires, le chantier "construction" a officiellement débuté ce lundi 18/06/2020.

Actuellement les ouvriers sont occupés à réaliser les fouilles pour les fondations et le système d'égouttage.

Les structures métalliques seront placées et le radier en béton sera réalisé avant les congés du bâtiment (dernière quinzaine de juillet et première semaine d'août).

Dans la seconde quinzaine du mois d'août, on commencera à ériger le bâtiment entièrement composé de panneaux de CLT (panneaux de bois massif lamellés-croisés).

Je vous tiendrai informé du suivi.

Entretemps, vous trouverez ci-après quelques photos qui me paraissent assez exemplatives.

Amitiés,

Jean-Jacques





















